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Ata da Oitava Sessão do Conselho de 
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em caráter extraordinário no dia 22 
de julho de 2016 às 10h, na sala 
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Ao vigésimo segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, às 1 
dez horas, na sala CRCAUD do Centro Curitibanos, reuniu-se em sessão 2 
ordinária o Conselho de Unidade do Centro Curitibanos da Universidade 3 
Federal de Santa Catarina, convocada pelo EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 4 
08/CBS/16, com a presença dos Senhores Conselheiros: Adriana Terumi 5 
Itako; Alexandre de Oliveira Tavela; Andressa Vasconcelos Flores; Carine 6 
Lisete Glienke; Carla Eloize Carducci; Claudia Mayumi Uekubo; Cleusa 7 
Mazuco; Cristian Soldi; Crysttian Arantes Paixão; Dilma Budziak; Elis 8 
Borcioni; Erik Amazonas de Almeida; Gabriel Felip Gomes Olivo; Gloria 9 
Regina Botelho; Gustavo Cristiano Sampaio; Ivan Sestari; João Batista 10 
Tolentino Júnior; Jonatas Thiago Piva; Joni Stolberg; Júlia Carina Niemeyer; 11 
Juliano Gil Nunes Wendt; Karina Soares Modes; Kauê Tortato Alves; Leocir 12 
José Welter; Luciano Picolotto; Magnos Alan Vivian; Marcelo Bonazza; 13 
Otávio Camargo Campoe; Patrícia Freitas Schemes Assumpção; Paulo 14 
Roberto Kammer; Roberto Fabris Goerl; Rogério Manoel Lemes de Campos; 15 
Rosane Maria Guimarães da Silva; Samuel Luiz Fioreze; Sandra Arenhart; 16 
Sandra Elisabeth Lima; Sônia Corina Hess; Tienko Vitor da Rocha; Vanessa 17 
Sasso Padilha; Viviane Glaser; Zaida Gasparini e Zilma Isabel Peixer. O 18 
presidente do conselho, professor Leocir Welter justificou as ausências dos 19 
conselheiros: Adriano Tony Ramos; Alexandre Siminski; Alexandre ten 20 
Caten; Alvaro Menin; Angela Patricia Medeiros Veiga; Antônio Lunardi Neto; 21 
Cesar Augusto Marchioro; Delson Antonio da Silva Júnior; Gisele Lima Luiz ; 22 
Giuliano Moraes Figueiró; Greicy Michelle Marafiga Conterato; Heloisa Maria 23 
de Oliveira; Karine Louise dos Santos; Kelen Cristina Basso; Leosane 24 
Cristina Bosco; Lírio Luiz Dal Vesco; Luiz Ernani Henkes; Marcos Henrique 25 
Barreta; Mario Dobner Junior; Mônica Aparecida Aguiar dos Santos; Naiara 26 
Guerra; Patrícia Maria Oliveira Castro; Paulo Cesar Poeta Fermino Júnior; 27 
Priscila Mendes da Conceição; Sonia Purin da Cruz; Valério Valdetar 28 
Marques Portela Jr. Não houve manifestação em justificativa à ausência dos 29 
demais conselheiros. Havendo quórum o diretor Leocir José Welter 30 
submeteu a ordem do dia à apreciação, contendo as seguintes proposições 31 
de alteração: inclusão do seguinte item: Apreciação de Pareceres sobre 32 
Relatórios de estágios probatórios. Em ato contínuo, não havendo 33 
manifestações em contrário, a ordem do dia foi aprovada por unanimidade 34 
e ficou assim estabelecida: 1. Apreciação da ata da sétima sessão do 35 
conselho de unidade de 2016; 2. Apreciação de Pareceres sobre Recurso à 36 
Deliberação do Colegiado do Curso de Agronomia pelo Indeferimento de 37 
Solicitação de Quebra de Pré-Requisito de Interesse do Estudante Rodrigo 38 
Peters Longhi (Processo 23080.044287/2016-16). 3. Apreciação de 39 
Pareceres sobre Relatórios de estágios probatórios. Em ato contínuo 40 
procedeu-se a apreciação dos itens de Pauta: 1. Apreciação da ata da 41 



sétima sessão do conselho de unidade de 2016: a ata previamente 42 
encaminhada aos conselheiros para apreciação foi posta em discussão e, 43 
não havendo manifestações, submeteu-se à votação, na qual foi aprovada 44 
por unanimidade. 2. Apreciação de Pareceres sobre Recurso à 45 
Deliberação do Colegiado do Curso de Agronomia pelo 46 
Indeferimento de Solicitação de Quebra de Pré-Requisito de 47 
Interesse do Estudante Rodrigo Peters Longhi (Processo 48 
23080.044287/2016-16): o parecer previamente encaminhado aos 49 
conselheiros para apreciação foi exposto pelo conselheiro Juliano Wendt e 50 
submetido à discussão. O conselheiro Erik ponderou que não houve culpa 51 
por parte do estudante de não ter havido oferta da disciplina em 2015-1. E 52 
que há precedentes de dispensa de pré-requisitos em situações 53 
semelhantes. E afirmou que aconselharia o estudante a recorrer caso 54 
houvesse a aprovação do parecer. O conselheiro e coordenador do curso de 55 
agronomia Samuel Luiz Fioreze esclareceu que a disciplina não foi ofertada 56 
por estar sendo respeitada a ordem de implantação do currículo que só 57 
previa a oferta da disciplina em 2017-1. O conselheiro Erik ratificou sua 58 
intenção em votar contra o parecer por entender que é possível cursar a 59 
disciplina concomitantemente. O conselheiro Samuel explicitou que a 60 
decisão foi pautada no fato de o campo de estágio estar diretamente 61 
relacionado com a disciplina, e que o regimento de estágio impediria que o 62 
estágio fosse simultâneo à disciplina. O conselheiro Juliano esclareceu que o 63 
estudante ao transferir-se para o novo currículo deve estar ciente das 64 
consequências. O conselheiro Samuel esclareceu que reprovando o parecer, 65 
haverá um precedente de que todos os estudantes do curso poderão pedir 66 
para o requisito do estágio seja dispensado. A conselheira e coordenadora 67 
de estágio do curso de agronomia Glória esclareceu que a decisão de 68 
estabelecer o pré-requisito foi do departamento de integração profissional. 69 
Não havendo mais manifestações, submeteu-se à votação, na qual foi 70 
aprovado por maioria (23a 9r 3ab). 3. Apreciação de Pareceres sobre 71 
Relatórios de estágios probatórios: tendo em vista que os pareceres 72 
não foram encaminhados previamente, o conselheiro Juliano procedeu à 73 
leitura do parecer relativo ao Segundo período de estágio probatório da 74 
professora Karina Modes para apreciação dos conselheiros. O parecer foi 75 
submetido à discussão e não houve objeções nem manifestações. O parecer 76 
foi submetido a votação em que foi aprovado por maioria com uma 77 
abstenção. Não havendo mais deliberações, em ato contínuo procedeu-se a 78 
relatoria dos informes: Sobre a institucionalização os diretores informaram 79 
que após a publicação no boletim oficial poderia haver a nomeação dos 80 
chefes de departamento, e que agora todos podem organizar-se na forma 81 
de departamentos. Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente Leocir 82 
José Welter agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão às 83 
11 horas e 03 minutos, da qual, para constar, eu, Kauê Tortato Alves, 84 
Servidor Técnico-Administrativo do Centro de Curitibanos da Universidade 85 
Federal de Santa Catarina, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 86 
assinada pelo presidente da seção e pelos demais Conselheiros. Curitibanos, 87 
22 de setembro de 2016. 88 
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